

Wakapolresta Tangerang Pimpin Apel Pagi, Tekankan kegiatan preventif dan preemtif

Sopiyan Hadi - TANGERANG.XPRESS.CO.ID

Feb 18, 2025 - 16:04



Wakapolresta Tangerang saat memimpin Apel pagi

TANGERANG - Pada hari ini, di Lapangan Apel Gedung Presisi Polresta Tangerang, telah dilaksanakan apel pagi yang dipimpin oleh Wakapolresta Tangerang, AKBP Agus Sugiyarso, S.I.K., M.H. Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah pejabat dan anggota Polresta Tangerang, termasuk Pejabat Utama

(PJU) Polresta Tangerang, anggota Polresta Tangerang, serta Aparatur Sipil Negara (ASN) Polresta Tangerang.

Dalam kesempatan tersebut, AKBP Agus Sugiyarso menyampaikan beberapa arahan penting yang merupakan penekanan dari Bapak Wakapolda dan Bapak Kapolda. Salah satu poin utama yang disampaikan adalah ucapan terima kasih dari Bapak Kapolda dan Bapak Wakapolda atas terjaganya situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polda Banten. Mereka mengapresiasi kerja keras dan dedikasi seluruh anggota Polresta Tangerang dalam menjaga stabilitas dan keamanan di wilayah tersebut.

AKBP Agus Sugiyarso juga menambahkan bahwa keberhasilan ini tidak lepas dari kerjasama yang solid antara semua elemen di Polresta Tangerang. "Saya sangat bangga dengan kinerja rekan-rekan semua. Keberhasilan kita dalam menjaga Kamtibmas adalah hasil dari kerja keras dan kerjasama yang baik. Mari kita pertahankan dan tingkatkan terus semangat ini," ujar Wakapolresta Tangerang.

Selain itu, beliau menekankan pentingnya pemberdayaan kegiatan preventif dan preemtif. Beliau menginstruksikan agar patroli yang dilakukan oleh satuan Sabhara, Lalu Lintas (Lantas), dan Bimbingan Masyarakat (Binmas) lebih dioptimalkan. Khusus untuk patroli yang dilakukan oleh Polisi Wanita (Polwan) pada hari libur, diharapkan dapat menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat.

Kegiatan apel pagi ini merupakan bagian dari upaya Polresta Tangerang untuk terus menjaga dan meningkatkan situasi keamanan di wilayahnya, serta memastikan bahwa seluruh anggota tetap waspada dan siap dalam menjalankan tugasnya. (HMS/Spyn)